



まだまだ寒さの残る毎日ですが、少しずつ春の足音が近づいてきました。こあら組の子どもたちも間もなく進級を迎えます。思い起こすとこの1年で様々な経験を通していろいろなことができるようになりました。4月当初に比べ、体も心も大きく成長したように思います。こあら組で過ごした楽しい思い出を胸に進級しても頑張ってほしいと思います。



### 3月のあんなこと、こんなこと…

●3月3日におひなまつりがありました。お部屋でおひなまつりについての絵本を見たりお話を聞いたりしました。知っていることは「それ知っとるで！女の子のお祭りの日なんや」「それお母さんに教えてもらった」と教え合う姿もありました。

『女の子が健康に過ごせるようにおひなさまが守ってくれている』というお話を聞いてから、園庭遊びではお友だちが転んでしまうと「おひなさまが守ってくれているから血がでなくてよかったなあ」と子どもたちなりに理解して転んでしまったお友だちを励ます姿もありました。



●大事に育てていたブロッコリーの収穫をすることができました。「大きくなったかな」「雪の下大丈夫かな」とブロッコリーの生長を気にして心配していた子どもたちです。いよいよ収穫できると知ると「やった」「みんな採るで」とこの日を待ち望んでいた様子が伺えました。お当番さんに採ってもらい大事そうに給食の先生のもとに持っていく、給食に出してもらいました。茹でられたブロッコリーを見て、「緑色になっとる」と変化に気づく声もありました。どの子も「おいしい」と素敵な顔で食べていました。



令和4年3月31日

## 担任より

こあら組修了おめでとうございます。4月当初は初めての環境、初めて見る担任にそわそわし、まだまだ幼さが残っていましたが、いろいろな経験や行事を経てすっかりたくましいこあら組になりました。運動会でかわいく楽しく踊る姿を見せてくれたこと、お箸を持って給食が食べれるようになったこと、パンツで過ごせるようになったことなど思い起こすと、驚くほどの成長を感じます。そんなこあら組と毎日過ごせ、成長を側で見守れること、本当に幸せに感じます。子どもたちが毎日見せてくれる笑顔や語りかけてくれる言葉が本当に嬉しく楽しかったです。保護者の方々には至らぬ点もあり、ご心配をおかけしたこともあったかと思いますが、1年間温かく見守っていただきありがとうございました。こあら組で経た経験、思い出を胸に自信をつけた今の子どもたちなら、ぱんだ組や新たな場所でも頑張ってくれることを期待しています。本当にありがとうございました。

担任 山根 由夏子 伊藤 ひさ子

### お知らせ

- ・ぱんだ組からはお昼寝がありませんので布団を持ち帰ります。
- ・ぱんだ組から室内では上靴を履いて過ごします。上靴はお名前を書いて、ご家庭の上靴袋に入れて、始業式の日に持つて来てください。そして毎月月末に持ち帰りますので洗って月曜日に持つて来てください。
- ・3月で酒井利珠ちゃんが退園します。また遊びにきてね。

### 4月の予定

- |             |       |
|-------------|-------|
| 1日(金)～5日(月) | 希望保育  |
| 6日(火)       | 始業式   |
| 11日(月)      | 1号始業式 |
| 20日(水)      | 身体測定  |
| 26日(火)      | 体操教室  |
| 28日(木)      | お誕生会  |

※毎週(水)衛生点検  
※避難訓練

